



→ TOTAL LOKAL

Werch schöner Illtum

Im Presse-Laden des Hauptbahnhofs strahlt er wieder von allen Titelseiten, unser Loddar. Frisch gestylt lächelt er aus feinem Zwirn seinen weiblichen Fans entgegen. Meine liebe Frau meint, Loddar sei aus dem Ausland zurück und versuche sich nach vorerst mehrfachem Scheitern wohl an neuen Führungsaufgaben. Ich erinnere mich sogar noch an den alten, also jungen Loddar mit seinen kraftvollen Vorstößen als Libero, habe jedoch Zweifel. Daheim werfe ich einen Blick auf Lothar Matthäus' Homepage. Typisch seine „Philosophie“! Nein, kopieren würde er niemals jemanden. „Dazu bin ich zu eigensinnig und will meinen eigenen Weg gehen“, schreibt er, womöglich sogar selbst. Ich bin beeindruckt, aber auch mehr und mehr gewiss, dass meine liebe Frau irrt und dass es sich bei dem Titelblattstürmer gar nicht um unseren Loddar handelt, sondern um unseren Karl-Theodor. Seit Ernst Jandl meinen zwar manche, lechts und rinks könne man nicht velwechsern. Doch LM und KT sind wirklich leicht zu velwechsern, stylistisch und stilistisch. Werch schöner illtum!

HOS